

2 janvier - Récit 12

Chapitre 40 de l'Évangile du Verseau : Jésus parle de l'importance du repos, du silence et de la réflexion.

Jésus revint de bon matin pour enseigner et guérir. Une lumière incompréhensible l'environnait comme si un puissant esprit le protégeait. Un mage nota le fait et l'interrogea en aparté sur la source de sa sagesse et la signification de cette lumière.

Jésus dit : Il existe un Silence où l'âme peut rencontrer son Dieu. C'est là que réside la source de la sagesse. Tous ceux qui entrent dans ce domaine sont immergés dans la lumière et remplis d'amour, de sagesse, et de pouvoir.

Le mage dit : Parle-moi de ce Silence et de cette lumière afin que j'aie y demeurer.

Jésus dit : Le Silence n'est pas circonscrit. Ce n'est pas un endroit clos par des murs ou des parois rocheuses, ni gardé par l'épée humaine. Les hommes portent tout le temps avec eux l'endroit secret où ils peuvent rencontrer leur Dieu.

Peu importe où ils demeurent, sur le sommet d'une montagne ou dans la vallée la plus profonde, sur les marchés du commerce ou dans le calme de leur maison. Instantanément, à tout moment, ils peuvent ouvrir la porte toute grande et trouver le Silence, trouver la maison de Dieu. Elle est au-dedans de l'âme.

Dans la solitude d'un vallon ou d'une gorge de la montagne on est peut-être moins distrait par le bruit des affaires et par les paroles et les pensées des autres hommes. Quand le fardeau de la vie s'appesantit durement, il est bien meilleur de s'en aller chercher un endroit tranquille pour prier et méditer.

Le Silence est le royaume de l'âme, invisible aux yeux humains. Dans le Silence, il arrive que des fantômes voltigent devant l'intelligence, mais ils sont tous soumis à la volonté. L'âme du maître peut prononcer la parole qui les fait disparaître.

Si tu veux trouver ce Silence de l'âme, il te faut préparer le chemin toi-même. Seuls les cœurs purs peuvent y accéder. **Il te faut mettre de côté toute tension d'esprit, tout souci d'affaires, toute crainte, tout doute, et toute pensée d'inquiétude.** Ta volonté humaine doit être absorbée par la volonté divine. Alors tu entreras dans une conscience de sainteté. Tu seras dans le Lieu Saint et tu verras brûler sur un autel vivant le flambeau du Seigneur.

Quand tu le verras brûler, regarde au plus profond du temple de ton cerveau, et tu l'apercevras tout illuminer. Dans chacune de ses parties, de la tête aux pieds, se trouvent des cierges en place qui attendent d'être allumés par la torche enflammée de l'amour. Et quand tu verras tous les cierges allumés, contemple le spectacle. Avec les yeux de l'âme, tu verras jaillir les eaux de la fontaine de sagesse. Tu peux boire et demeurer là.

Alors les rideaux s'écartent et tu es dans le sanctuaire le plus saint où repose l'Arche de Dieu dont l'abri est le Siège de la Miséricorde. Ne crains pas de soulever le tabernacle sacré. Les Tables de la Loi sont cachées dans l'Arche. Prends-les et lis-les bien, car elles contiennent tous les préceptes et commandements dont l'homme aura besoin à jamais.

Dans l'Arche gît la baguette magique de la prophétie ; elle attend ta main. Elle est la clef de tous les mystères du présent, de l'avenir, et du passé. Et alors, regarde la manne, le pain caché de la vie. Quiconque en mange ne mourra jamais. Les Chérubins ont bien gardé pour chaque âme ce coffret qui contient le trésor. Quiconque le veut peut entrer et trouver le sien.

Gaspar entendit parler le maître Hébreu et s'écria : Regardez, la sagesse des dieux est venue vers les hommes !

Jésus alla son chemin, et il enseigna et guérit les malades dans les bois sacrés de Cyrus où la foule se réunissait.